



ゆりかご

2023年9月号
第二わかき保育園
2023.8.25 発行

2023年 9月 今月の聖句

わたしはぶどうの木、あなたがたは枝です。人がわたしにとどまり、わたしもその人にとどまっているなら、その人は多くの実を結びます。

ヨハネの福音書15書5節

ぶどうの美味しい季節になりました。ぶどうは枝が幹に結び付いた時、豊かな実をつけることができます。わたしにとどまるとは、聖書の言葉を守ることで。みことばに信頼して、毎日の生活を豊かにしていきましょう。

「秋の保育」がはじまりますよ～!

園長 鈴木 貴子

今年の夏は梅雨明けも早く、猛暑の日も多かったですね。熱中症警戒アラートの数値とにらめっこをしながらのプール遊び。沢山入ることが出来ました!「顔がつけられた～、ワニさんできた～、泳げたよ～」と嬉しい声が聞かれました。子ども達に自信に繋がった様で、とても素敵な笑顔で報告してくれました。その後は、台風が来たり、残暑だったり…。

園庭での水遊びや室内での運動遊び等を楽しんでいます。

特に流行ってしまった夏の病気もなかったのですが、

疲れが出る頃ですので、引き続き健康観察をよろしくお願い致します。

今後も熱中症等に十分に気を付けながら保育していきます。

お子様達・保護者の皆様も、どうぞご自愛くださいます様にお祈りします。

猛暑の夏から～秋の保育がはじまります!「秋」移りゆく「季節」-日中の蝉&夕方の虫の音♪～吹く風を感じながら、「自然」の営みを観察します。

そして10月に行われる運動会に向けてそれぞれの発達年齢に合わせて、

リズム・運動遊びを楽しんでいきます。これからの取り組みに応援をお願いします。

今年の運動会は10月7日(土) 雨天時8日(日)です!!

◆9/1【防災引き渡し訓練】を実施します。8月のおたよりでお伝えした「防災引き渡し訓練」の内容をご確認の上、訓練の参加をお願い致します。

保育園では、「園児の引き渡し」・「保護児童の対応」の訓練を実施。

園内では、災害時の職員行動確認＝テント・発電機・備品等「非常食・災害食・水」の確認も行います。

地震や豪雨被害を考えると怖いですが、【備えあれば、憂いなし】と準備しています。

「町田市の《情報伝達のルートの確立を図る事を目的に訓練》を行います。

訓練当日は「町田市防災WEBポータル」に各園の情報を掲載しますので、

保護者の皆様も、閲覧して頂けるようお願い致します。

詳細は「防災訓練の実施について」のおたよりをご確認下さる様お願い致します。

あれはまぼろし
蝗虫、とんだよ
どこ、どこ、どこ
蝗虫、かくれた
どこ、どこ、どこ
草の葉末を
かすかにゆらし
まぼろし
もういない
蝗虫

八重、子守り人生の記より

【子守りの詩】より

玄関に置いてあります。どうぞ皆様も手にとってご覧くださいね。



よろしく
お願いします

♪9月の保育♪

主任保育士 小島 信子

今年度のプール活動も、事故なく無事に終了する事が出来て何よりも嬉しいです。まだまだ暑い日が続きますので、スプリンクラーや色水遊び、氷あそびなど『涼』を求めながら楽しい遊びを展開していきたいと思ひます。

暑い日は室内を利用して運動遊びを行っています。9月の涼しい時間を見つけて、園庭でも運動遊びの活動ができると良いです。今年度の運動会も幼児クラスを中心にアイデアを出し合い、親子で楽しめる様に計画中です。

毎年テーマを持って装飾や衣装など作成しています。一昨年は忍者・昨年は動物でした。さて、今年度は

どんなテーマでしょうか?お楽しみに～♪

◎室内や園庭で運動遊びを楽しもう!

◎秋の生き物や食べ物を発見しよう!



輝け！ぎんが組◇

【9月の目標】

- ☆自分で目標を決めてあきらめずにチャレンジ！
みんなで励まし合い“できる”を増やしていこう！
- ☆最後の運動会に向け、気持ちをひとつにダンスや
競技をみんなで楽しもう☆

今年のプールは一人一人が目標を決め、目標+1まで達成できたお友達が多かったぎんがさん。悔し涙を流す場面も見られましたが、大きな成長がたくさん見られました。プール期間が終わり保育園最後のプールだったことを実感した子が多く「もうすぐ最後の運動会!!」「みんなでがんばろう!」「できるようになったことを披露したい!」と活動中、子どもたちの会話で聞かれることが増えてきました。運動会に向けてはどんなドラマがみられるか楽しみに担当です。一緒に応援しましょうね。

満開🌸さくら組

【9月の目標】

- ☆色々な運動遊びで沢山身体を動かすことを
楽しもう！
- ☆運動会に向けた活動をクラスの友達と
一緒に楽しく取り組もう！

8月も暑い日が続いていますが、水遊び・夏の遊びを楽しんで過ごすことができました。お部屋で過ごす時間にははしご渡りやマット等運動遊びをしたり、上手に身体を使って楽しんでいるさくらさんです☆
9月からはパラバルーンや運動会に向けた活動にも取り組んでいきますよ♪

はじめの一步☆まんまちゃん

【9月の目標】

- ・夏の疲れを労わり、ゆったり過ごし、じっくり遊ぼう。
- ・8月に引き続き、自分で！を大切に…身支度をしてみよう。
- ・会話を楽しみ、お友だちと「かして」「いいよ」を伝えあおう。
- ・身体を動かすことを楽しもう。

すっかり水遊びに慣れて、プール活動が終わるのが寂しいくらいでしたね♡
身長も伸びて、体重も重くなって、洋服のサイズもサイズアップしたお友だちも！(^_-)-☆
新しい洋服にも、お名前を書いて下さいね。イヤイヤが始まったお友だちもいるようです。言葉で伝えるように声掛けして、伝わる楽しさを味わってほしいと思っています♪身体を動かして体操や運動遊びも楽しんでいます！

きらきらスマイル☺ひかり組

【9月の目標】

- ☆諦めない心をもって運動遊びを楽しもう♪
- ☆散歩に出かけて、秋の自然を感じよう！
- ☆クラスのお友達・他のクラスのお友達に優しくしよう！

8月にプール活動が終了しましたが、それぞれ自分の出来ることを増やしたり、できないことに挑戦したり、たくさんの成長が見られました！みんなの「できた!」時の笑顔はとっても素敵でした☆残りの期間の水遊びも楽しんでいきたいと思います(^_^)♪9月も運動遊びやお散歩など様々な場面での「できた!」が見られることを楽しみにしています！

ぷち🍷とまと

【9月の目標】

- ・外遊びを楽しみ、秋の自然を見つけよう
- ・色々な運動遊びにチャレンジしよう
- ・食事の時にはお椀をおさえて食べてみよう

プールが終わり少し寂しそうにする子もいましたが、お外で水や氷に触れると「つめたーい」と大喜び♪
毎日楽しく過ごしています(*^^*)
季節も夏から秋へ…スポーツの秋がやってきます!!
沢山身体を動かしながら新しい運動遊びにもチャレンジしていきたいと思います☆
今月も元気に過ごしていきましょう!!

★ほけんだより★

【9月9日は救急の日】

家庭内にも事故やケガにつながる危険な物があります。

- ・子どもの手の届く場所に置いてはいけない物
(薬・洗剤・たばこ・電池・ポット・炊飯器・刃物・針・ライター等)
- ・踏み台になる物をベランダに置かない
- ・コンセント等いたずらできないようにする
- ・浴室に子どもがひとりで勝手に入れない様にする

*お子さんの発育を知り、現在どれくらいの事が出来るのかを把握して、事故を防ぐ為に出来る事を救急の日の機会に家族で見直してみませんか？